

Rejoignez la communauté!

Chaque année, nous échangeons avec plus de 1 000 athlètes et membres du personnel d'encadrement des athlètes du monde entier, dans plus de 14 langues, afin de soutenir la communauté athlétique et de cultiver une culture d'échange entre pairs.



Power of Respect

Vous pouvez en faire partie.

Connectez-vous à l'AIU via différents canaux numériques:

Suivez-nous sur les réseaux sociaux:

ⓧ @aiu_athletics 📺 @aiu_athletics 📱 aiu.athletics

Ecrivez-nous: community@athleticsintegrity.org

Visitez notre site internet: athleticsintegrity.org

Venez nous rendre visite sur notre stand à Lima sur le site de la compétition.

A central image showing two hands, one dark-skinned and one light-skinned, shaking in a firm grip. The background is orange. The hands are surrounded by several thick, colorful brushstrokes in shades of blue, green, and white, radiating outwards from the point of contact.

Qu'est-ce que la manipulation de l'âge?

Qu'est-ce que la manipulation de l'âge?



Également appelée tricherie, fabrication et fraude sur l'âge, la manipulation de l'âge consiste pour un athlète à modifier son âge d'une manière ou d'une autre, afin de paraître plus âgé ou plus jeune et d'obtenir un avantage compétitif et financier.

Pourquoi la manipulation de l'âge constitue-t-elle une menace pour l'intégrité de notre sport?

- Il s'agit d'une violation des règles de compétition de World Athletics et du Code de conduite pour l'intégrité.
- C'est malhonnête et considéré comme de la tricherie.
- Les athlètes peuvent obtenir un avantage injuste sur leurs concurrents (ils peuvent être plus expérimentés ou avoir des avantages physiques).
- Prive d'opportunités et éventuellement de médailles d'autres jeunes athlètes émergents.
- Il nuit à la réputation de l'athlétisme et discrédite le sport.
- L'obtention et/ou l'utilisation de documents officiels falsifiés (en particulier dans le but de voyager) peut également constituer une infraction pénale.

Que pouvez-vous faire pour protéger l'intégrité de l'athlétisme?

Les athlètes, les officiels et le personnel d'encadrement des athlètes (ASP) peuvent se prémunir contre la manipulation de l'âge.

Fédérations et ASP: effectuer des contrôles approfondis et réguliers des documents d'identification des athlètes enregistrés et s'assurer qu'ils correspondent aux données déjà détenues. En règle générale, les athlètes doivent fournir une preuve d'âge lorsqu'ils s'inscrivent pour la première fois auprès d'une fédération.

Les athlètes, les fédérations et les ASP: vérifier que la date de naissance ou l'âge est correctement enregistré lors de l'inscription d'un athlète à une manifestation ou lors de la saisie d'informations dans des bases de données officielles (par exemple ADAMS). Si l'AIU identifie une divergence dans l'âge d'un athlète lors de manifestations ou dans des bases de données officielles, l'athlète et la fédération feront l'objet d'un examen minutieux.

Athlètes: Soyez honnête sur votre âge et votre date de naissance. N'essayez pas d'obtenir des documents falsifiés ou de permettre à d'autres d'obtenir des documents en votre nom. Si quelqu'un vous demande de changer votre date de naissance ou votre âge, refusez d'être complice et signalez-le à l'AIU.

Faire un rapport anonyme

Vous pouvez nous aider à protéger l'intégrité de l'athlétisme et signaler anonymement tout problème d'intégrité à l'AIU.

Scannez le code QR, appelez-nous ou envoyez-nous un email:

+33 1 86 16 96 42

confidentialreport@athleticsintegrity.org

www.athleticsintegrity.org/make-a-report

